

**22 OCTOBER 2024**  
TRAMSSCHAPP  
& ONLINE ON [IMSLUX.LU](https://www.imslux.lu)

# 10 REASONS TO BELIEVE

DISCOVER 10 INNOVATIONS THAT ARE REALLY CHANGING THE GAME

**#LSF2024**

## **Théo Alves Da Costa**

**Ingénieur en Intelligence Artificielle, Data 4 Good**

Théo Alves Da Costa est ingénieur en intelligence artificielle, spécialisé dans l'application de l'IA aux enjeux sociaux et environnementaux. Il est co-président de l'ONG Data For Good, dont la mission est de réorienter les technologies numériques vers l'intérêt général. Théo est également le créateur de ClimateQ&A, un assistant IA utilisé par les scientifiques pour interroger les rapports du GIEC et de l'IPBES, facilitant ainsi l'accès et la compréhension des données critiques sur le climat et la biodiversité.

*Théo Alves Da Costa is an AI engineer specializing in social and environmental issues. He serves as co-president of the NGO Data For Good, whose mission is to redirect digital technologies for the public good. Théo is also the creator of ClimateQ&A, an AI assistant used by scientists to query IPCC and IPBES reports, helping to facilitate access to and understanding of critical data on climate and biodiversity.*